

**Beschlussempfehlung
an die Stadtverordnetenversammlung**

29. Juni 2016
1 von 1

Schuldenuhr

Antrag der FDP-Fraktion
- 101.18.156 -

Berichtersteller/-in: Stadtverordneter Nölke

Antrag

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert, im Eingangsbereich des Rathauses sowie auf der Internetseite der Stadt Kassel eine Schuldenuhr vergleichbar mit der des Bundes der Steuerzahler zu installieren. Dort soll der aktuelle Schuldenstand der Stadt, die Pro-Kopf-Verschuldung je Bürger sowie die Summe, um die sich der Schuldenstand pro Sekunde erhöht oder verringert, angezeigt werden.

Der Ausschuss für Finanzen, Wirtschaft und Grundsatzfragen fasst bei

Zustimmung: FDP, Freie Wähler + Piraten

Ablehnung: SPD, CDU, B90/Grüne, AfD, Kasseler Linke

Enthaltung: --

den

Beschluss

Der Stadtverordnetenversammlung wird empfohlen, folgenden Beschluss zu fassen:

Der Antrag der FDP-Fraktion betr. Schuldenuhr, 101.18.156, wird **abgelehnt**.

Petra Friedrich
Vorsitzende

Cenk Yildiz
Schriftführer